支援する会ニュース

2022, 3, 3 NO, 71

韓国・金属労組慶南支部 韓国サンケン支会 韓国サンケン労組と連帯する埼玉市民の会 韓国サンケン労組を支援する会

東京都台東区上野 1-12-6 3 階 中小労組政策ネットワーク気付 Tel:03-5816-3960 fax:03-5812-4086

サンケン電気の悪評が世界を駆け巡っている!!

2月24日に第70回木曜行動がのべ90人の参加で行われました。28日には埼玉市民の会の本社前スタディングが行われました。当日、新座市商工会への要請行動があり、関東財務局にも「有価証券報告書」の労使関係良好なる記載内容に問題があると指摘した文書を送付しました。韓国国内からは17日のKBS番組への反響の大きさが報告されました。サンケン電気の悪評が拡散され、闘いの確信を生み出しています。

〔本社正門前〕



支援する会の仲間の 発言で行動開始。韓国 からキムウニョンさんが KBS番組の反響を伝え ながら、「韓国ではサ ンケン電気と事業提 携しているLG電子 への批判も強くなっ

た。LGに対する取り組み強化を求める声も高まっている。番組を見て、ソウルのサンケンコリア前の籠城テントを訪れ、差し入れをして激励する人も増えている」と語りました。ペクウンジュさんも番組の感想として「私自身が韓国の外国人労働者の解雇を自分自身の闘いとして連帯できるだろうかと考えさせられた。日本のみなさん、尊敬しています。闘いを孤立させないという思いがひしひしと伝わってきました。全世界に、サンケン電気の差別的な扱いが拡散されている」とアピール。韓国からはキムヒョンガンさんもアピールしました。埼玉市民の会、旭ダイヤの仲間のアピールがあり、怒りのシュプレヒコールで行動終了。

[志木駅南口前]

埼玉市民の会の仲間のアピールで行動開始。韓国からキムウニョンさんが「韓国サンケンの工場はソファン電子となって新しい看板がついた。ここを検索したらLG電子が出てきた。LGの子会社なのか明らかでないが、何かが動いているのは間違いない。…天安に工場を買収した時も、韓国サンケンを廃業にするときにも、サンケン電気とLGの裏取引があるのは確かだ。サンケン電気とL



Gが責任を取ら ねばならない」と サンケン電気と LGとの結託を 暴露しました。韓 国からはキムヨン デさん、キムヒョンガンさんもアピール。ゆいの会の皆さんなどによる「朝露」の替え歌、タンケン太郎さんの歌、明大生協労組の仲間がまとめの発言をして行動を終えました。

[池袋・東京営業所前]

埼玉市民の会の発言でスタート。韓国からはオヘジンさんが「この闘いは類のない国際連帯闘争になっている。しかしサンケン電気は交渉に乗り出して解決しようとしない。このまま黙っていてもいいと思っているのかもしれないが、私たちにはサンケン電気に勝利した歴史がある。闘う労働組合があり、連帯の力があれば勝利できることを5年前に示した」と国際連帯の意義を語りました。韓国からはキムウニョンさんもアピール。日本からは山日労、韓青同、朝高支援を闘う仲間。怒りのシュプレヒコールを響かせました。

尾澤裁判の勝利に向けて その1

私たちにとってサンケン争議の勝利と共に、尾澤裁判の勝利はもうひとつの重要な闘いです。

まず、尾澤さんに対する処遇は著しい人権侵害です。 尾澤さんは一貫して無実であることを主張し、事件についても黙秘を貫きました。そのような被疑者をいたずらに勾留し続けることは「人質司法」と呼ばれています。 そのうえ、接見禁止と私信交換禁止のもとでの7カ月半もの長期勾留は、被疑者の裁判準備に支障をきたしただけではなく、懲罰そのものではないでしょうか。

検察・裁判所は「罪証隠滅の恐れ」と「逃亡の恐れ」 ありと長期勾留を続けましたが、現行犯逮捕し、家宅捜索を行った以上、「罪証隠滅の恐れ」は存在せず、闘病 中のお連れ合いのいる尾澤さんに「逃亡の恐れ」など存在しません。不当な弾圧で人権侵害そのものです。

[紙版ニュース 70 号の訂正]

*3 行目、旭正規職労組→旭非正規職労組 *5 行目、タイトル「日本へ走れ!連帯の道を→日本へ走れ~日韓連帯で韓国サンケンの偽装廃業と闘う」